
                        www.Samtstein.de            Nadja Berger

       

    Was ist Magie?

Magie ist das Verständnis und die Anwendung geistiger und seelischer Kräfte. Da man 

diese Kräfte mit den heutigen Methoden schlecht messen kann, wird oft das, was 

geheimnisvoll, unerklärlich, mystisch und trotzdem wirkend ist, als Magie bezeichnet. Im 

Prinzip ist sie wie die Liebe. Sie folgt einem göttlichen oder auch kosmischen Gesetz und 

ist fühlbar und erlebbar. Sie kann in jedem und durch jeden wirken, denn jeder von uns hat 

bzw. ist eine Seele und ist mit der Schöpfung verbunden. Für magisches Wirken gibt es 

meist keine rationale Erklärung, jedenfalls nicht, so lange der Verstand die eigentliche 

Kraft der Seele nicht begreift. Magie bedeutet nicht Zaubertrick und Täuschungsmanöwer 

und auch nicht "Wie kann ich meinen Nachbarn manipulieren?". Es bedeutet eins sein mit 

den Gesetzen der Schöpfung, die volle Verantwortung zu übernehmen für sein Leben und 

Handeln und das, was uns die Schöpfung entgegenbringt mit offenen Armen anzunehmen. 
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